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能勢高校の進路指導と進路状況 

この 3月に卒業した６０期生（中高一貫・総合学科８期生）進路状況 

卒業者数  男 32名 女 20名 計 52名  

 ６０期生（人数・割合） ５９期生 ５８期生 ５７期生 

四年制大学 ９ 17.3％  ３０．６％ 29.3％ 40.9％ 

短期大学 ３ 5.8％   ８．１％ 12.0％ 10.6％ 

専門・各種学校 ２５ 48.0％  ３７．１％ 26.7％ 25.9％ 

(このうち看護学校) （３） (5.8％)  （３．２％） (0％) (1.5％) 

就 職 10 19.2％  ２１．０％ 25.3％ 21.1％ 

その他 ５ 9.7％   ３．２％  6.7％  1.5％ 

卒業生数 ５２人 100％ ６２人 ７５人 ６６人 

 

四大進学者  男５名  女４名  合計９名     短大進学者 男１名  女２名  合計３名 

合格大学   (延べ合格者数１０名)   

関西大学 システム理工学部(１)   大阪工業大学  工学部(１)    大阪学院大学 経済学部（１） 

大阪人間科学大学  人間科学部（１）    追手門学院大学   経済学部(１)   

京都学園大学 バイオ環境学部(１) 大阪芸術大学 芸術学部(１) 大阪産業大学 人間環境学部(１)       

大阪成蹊大学  教育学部(１)   園田学園女子大学  人間健康学部(１)  

進学短大 (延べ合格者数５名) 

大阪青山短大(２) 大阪芸術大学短期大学部(１)   

  

専門学校進学者 おもな進学先 男１７名  女８名  ２５名 

大阪医療看護  大阪保健福祉  大阪済生会野江看護  関西美容  環境学園  グラム―ル美容 

ルトーア東亜美容  大阪ウェディング＆ブライダル  トヨタ神戸自動車   箕面学園福祉保育 

大阪こども  大原学園  大阪調理製菓  大阪ダンス＆アクターズ  HAL大阪  ECCコンピュータ  

神戸動植物環境  中央工学校OSAKA   日本分析化学  大阪スクールオブミュージック  

就職者 おもな就職先 男６名  女４名  １０名 

日本郵便・営業事務   福山通運・業務員    照葉の里箕面病院・介護職       

エネオスウィング・販売整備   中央軒・ホ－ルスタッフ  日新発送・オペレーター   

箕面神経サナトリウム・看護補助   アクティブマーケティングシステム・接客チーフリーダー 

将来を見据えたキャリア教育 

１年次生からすべての教育活動をキャリア教育として 

位置付け、「社会人基礎力」など将来にわたり必要な力を 

育みます。  

徹底した個別指導 

小規模校の特徴を生かし、尐人数授業を展開、徹底した個 

別の学習指導・進路指導を行っています。 

最適な学習環境 

放課後や夏休み・冬休み・春休みの本校教員による講習会、 

塾講師による講習会、宿泊勉強会などを実施し、塾や予備校 

に通わなくても国公立大学や関関同立などの難関大学に合 

格できるシステムがあります。 

 

 

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

みなさんはじめまして。私の名前は沈忻瑶 （シンキンヨウ）

です。ヤオと呼んでください。中国の上海から来ました。中

学校から日本語を勉強しています。日本語と比べたら、英語

は苦手です。ホストファミリーは森上の長尾さんです。来年２月まで日本にいます。よろしく

お願いします。 

能勢高校では、２年２組でみんなと授業を受けています。日本語学習については、能勢の町

の人たちが、日本語ボランティアとして学校に教えに来てくれています。とっても感謝してい

ます。今参加している部活は、書道部です。これからはスポーツの部活にも参加したいです。 

登校初日に職員室で挨拶するヤオ 

留学生紹介！ 
你好. 我 的 名字 是 ヤオ 

にはお うお で みんず しぃ ヤオ （中国語） 

「こんにちは。私の名前はヤオです。」 
 

過去 4年間の進路状況 



スピーチをする美谷さん 

スピーチをする遠山さん 

 

 

 

 ４月１６日（水）浄るりシアターにて、「能勢町小中高一

貫教育総会」が開催され、小中高一貫教育の成果報告とし

て、 

・美谷 奈央子さん（箕面市立病院勤務・看護師/56期生 中

高一貫・総合学科 4期生/田尻小学校・東中学校出身） 

・遠山 遥さん（関西学院大学教育学部幼児教育学科 3 回

生/58期生 中高一貫・総合学科 6期生/久佐々小学校・西中

学校出身） 

 

が、能勢町で過ごした小中高校時代を振り返ってスピーチ

をしてくれました。その内容を紹介します。 

 

 ～ 美谷 奈央子さん ～ 

「小中高と同じ仲間で楽しく過ごしたことで、多くの友人を得るこ

とができました。 

小学校時代は、地域の方、先生方が一緒になって、さまざまな行

事を盛り上げてくださり、いろいろなことを教えていただきました。

田尻の歴史などの物語を演じたことも楽しかった思い出です。また

当時、能勢高生が野菜の植え方を教えに来てくれたことも印象に残

っています。とても優しくカッコ良かったです。 

中学の時、能勢高の国語、数学、英語の先生が週１回特別授業を行ってくれていました。

能勢高に入学するとそのときの先生が担任でとても安心しました。進路については、母が

看護師をしていたので自分も看護師になりたいという夢を持っていました。先生が新設の

看護専門学校を探してくださって、そこに入学することができました。  

看護学校で３年間一生懸命勉強し、看護師国家試験に合格し、今では、看護師２年目と

して箕面市立病院に勤務しています。夢をかなえ、看護師としての今の自分があるのは、

能勢高校の先生方のおかげです。 

今後、能勢町では小中が一校ずつになりますが、能勢の子どもたちのために小中高の連

携を一層深めて、きめ細かな教育を実践していってください。」 

～ 遠山 遥さん ～ 

「好奇心旺盛でヤンチャな小学生だった私を、久佐々小学校で

先生方は優しく見守ってくださいました。 

西中学では、バレーボール部の日々の厳しい練習で精神力が鍛

えられ、たくさんの仲間とともに能勢高に進学しました。 

能勢高の授業では、ファッションデザインや花作りといった興

味のある科目を選択し、また、先生方の助言で英語の科目もたく

さん選択して勉強しました。また、２年生の時に先生に勧められて、オーストラリア国際

交流研修に参加しました。このオーストラリア研修が高校生活をより充実させる転機とな

りました。これ以降、ユネスコスクールの交流会に参加したり、３年生では生徒会に入り

観光甲子園全国大会に出場したりと自分では考えられないほど意欲的に活動しました。 

観光甲子園への取組では、地域の方に直接話を伺う機会が多かったのですが、皆さんが

とても好意的に協力してくださいました。軽音楽部で中学校に演奏に行き、ダンス部で小

学生にダンスを教えに行きました。このような活動を通じて、小中高一貫教育や地域との

強い繋がりを身近に感じました。 

進路については、最初は服飾系専門学校への進学を考えていましたが、先生方の強い勧

めで教育学部への進学を決めました。何人もの先生でグループディスカッションの練習を

してくださり、また、英語学習の強化や面接練習などもあり、随分助けていただきました。

たくさんの先生方に支えられて、受験を乗り越えることができました。 

今、大学生活はとても楽しく充実しています。小中高と過ごした中で養った精神力やコ

ミュニケーション能力、そして様々な活動での経験を活かして、頑張っています。 

最後に、卒業した今も,こういった機会を与えていただけたことを感謝しています。」 

 

 

 

本校の国際交流相手校、オーストラリア・ニ

ューサウスウェールズのマジー高校が２週間

の日本スタディーツアーで来日しました。４月

１９日（土）の１６時頃、バスで本校に到着し

た後、ホームステイ先に移動し、２０日（日）

は一日ホストファミリーと過ごしました。 

２１日（月）は、本校生徒会司会進行による

体育館でのウェルカムセレモニー（両校代表挨

拶・記念品交換・両校生徒パフォーマンス）で

出迎えた後に、マジー高校生徒と能勢高校バデ

ィー生徒の自己紹介等による対面行事で打ちとけ合い、学校農場での見学や実習体験、そ

してバディー生徒の授業に一緒に参加するなどして交流を深めました。 

また、放課後には能勢町淨るりシアターにて、鹿角座の方に協力していただき、人形浄瑠

璃の実演と解説及び体験をさせてもらいました。オーストラリアの高校生たちが、人形につ

いて活発に質問し、興味深そうに体験する様子は

印象的でした。 

日本滞在最終日となる２２日（火）は、朝８

時に本校に集合しバスで出発しました。伊丹空港

から、空路成田を経由して、オーストラリアへ帰

国しました。能勢町滞在４日、本校での交流は１

日という短い時間でしたが、内容の濃い有意義な

ものになりました。 

オーストラリア 国際交流校 マジー高校来校 
 

ウェルカムセレモニー（体育館） 

「能勢町小中高一貫教育総会」 

人形浄るり体験 （浄るりシアター） 


